



El alcalde de Adra, Manuel Cortés, acompañado de los concejales de Presidencia y Agricultura, José Crespo y Francisco López, ha anunciado la renovación de la mediana del Bulevar de Puente del Río. Se trata de una de las arterias principales de esta barriada abderitana que recibirá "en las próximas semanas" unas obras que van a "mejorar su estética y funcionalidad" y para las que el Consistorio va a invertir alrededor de 40.000 euros. Así, la entrada principal de Puente del Río lucirá nueva vegetación y luminaria totalmente renovada.

El primer edil ha explicado que "este es un proyecto en el que venimos trabajando en los últimos meses y del que estamos muy ilusionados de anunciar". "Es una vía muy transitada que va a dar un giro de 180 grados, con la incorporación de un tejido vegetal compuesto por 14 jardineras y nueva iluminación". Asimismo, "esta actuación contempla el arreglo y adecuación del sistema de riego para asegurar el buen mantenimiento de estas nuevas especies arbóreas", ha señalado.

"Esta actuación es una de las muchas que tenemos previstas para esta barriada para los próximos meses", ha destacado el alcalde. "Seguimos así trabajando para embellecer las calles de nuestra ciudad, de los barrios y barriadas, para que Adra siga mejorando su estética y luzca bonita, a la altura de lo que Adra merece, como una de las ciudades más destacadas de la provincia", ha insistido.

Adra, 14 de octubre de 2022